



El PP intentará gobernar en Extremadura sin Vox

► Necesita el «sí» de los de Abascal que aún no le han felicitado tras los resultados

C. S. M. - MADRID

La candidata del PP a la Junta de Extremadura, María Guardiola, confirmó ayer que se presentará a una investidura para formar gobierno, así como que mantiene intacta su intención de hacerlo en solitario, sin necesidad de dar entrada a Vox, partido al que además traslada toda la responsabilidad sobre las opciones de futuro del



EFE

Aznar pide «una mayoría suficiente»

El expresidente del Gobierno José María Aznar pidió ayer una «mayoría suficiente» para el líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, con la que «gobernar España bien» tras las elecciones generales adelantadas por el jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, en «un acto desesperado» de alguien que va «en un avión de piloto suicida». Al participar en el VI Congreso Iberoamericano de Ceapi, Aznar se declaró «muy contento» con el resultado de los comicios autonómicos y municipales. «El proceso político que estamos viviendo en España tenía dos fases», analizó, siendo la primera la del domingo y la próxima la cita de las generales fijada para el 23 de julio. Para Aznar, en la primera fase se «ha demostrado» que existe en España «una mayoría social que quiere un cambio» y que ha hablado «de manera muy clara y contundente» con unos resultados «espectaculares» para su partido, el PP.

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo ayer en Barcelona

socialista Guillermo Fernández Vara. Guardiola compareció ayer ante los medios de comunicación, en primer lugar, para afear a Fernández Vara su cambio de postura con respecto a las opciones de su partido de gobernar en Extremadura, después de que reconociera la noche electoral que los ciudadanos habían decidido que no quisiera como presidente. Además, y tras el anuncio del propio Vara de que «intentará gobernar» en Extremadura tras haber ganado las elecciones, la líder de los populares extremeños dijo que, pese a ser la lista más votada, el PSOE no va a recibir ningún apoyo del PP para que esto se produzca. Feijóo había ofrecido a los socialistas, antes de la campaña, que se

comprometieran a que gobernara la lista más votada. Tras los comicios del 28-M apuntó que su propuesta no caducaba, aunque en estos comicios PP y PSOE empataron a escaños, obteniendo ambos 28 diputados cada uno, si bien fueron los socialistas los que contabilizaron mayor número de papeletas en las urnas. Vox, con cinco diputados, es la clave para alcanzar la mayoría absoluta en el parlamento extremeño, que se sitúa en 33, mientras que Unidas por Extremadura, obtuvo tres parlamentarios. Feijóo dio la encomienda a sus barones de que ejecuten el dictamen de las urnas dando así manos libres a llevar a cabo los pactos que consideren. Guardiola avanzó que esta misma semana quiere iniciar los contactos con todos los candi-

datos, incluido el de Vox, de quien desveló que aún no le había llamado para felicitarla, formación cuyos votos necesita en la investidura, y a quien quiso trasladar toda la responsabilidad sobre la formación de un nuevo gobierno socialista. «Tendrán que preguntar a Vox si va a permitir que esta tierra siga gobernada por el PSOE, pero eso ya no será mi responsabilidad ni la responsabilidad de mi partido. Y nosotros lo hemos dicho muy claro,

Gamarra confirma que los alcaldes y autonómicos, incluso Feijóo plantearán la idea de ir en solitario

yo no voy a apoyar una investidura del señor Fernández Vara. No pienso hacerlo», sentenció. La idea de Guardiola sigue la misma estela que ha trasladado de manera reiterada Alberto Núñez Feijóo de tratar de gobernar en solitario. La secretaria general del PP, Cuca Gamarra, confirmó que los alcaldes y candidatos autonómicos del Partido Popular que buscarán gobernar en solitario como trasladaron en campaña a los ciudadanos. De la misma manera, pidió una «mayoría suficiente» al PP en las generales del 23 de julio para que Feijóo «pueda gobernar en solitario» y ser presidente con un «amplio respaldo parlamentario». «Hemos sido muy claros. Los presidentes en sus campañas elec-

torales han sido muy claros con sus ciudadanos, diciendo que querían gobernar en solitario y eso es lo que van a plantear», declaró Gamarra en una entrevista en Antena 3. Indicó que la «recuperación de la palabra dada a los vecinos y compatriotas debe ser un eje fundamental en política» e insistió en que los candidatos del PP intentarán conformar esos gobiernos en solitario, sin Vox. De la misma manera, la secretaria general del PP señaló ante las elecciones generales que su partido sale a «ganar» para gobernar con «solidez» y «estabilidad», «desde la moderación y la serenidad». El partido atiende así al consejo democrático de centrar su campaña en el voto útil y gobiernos sin extremos.